
 

 

 

 

 

 

入学・進級おめでとうございます 

校長  木村 紀朗 

令和 ７ 年度がスタートしました。入学、進級おめでとうございます。 

今年度も校長を務めます木村紀朗です。どうぞよろしくお願いいたします。 

今年度は、１年生９３名を迎えて全校児童６４１名、20学級でのスタートとなります。 

一之江第二小学校は子供たちにとって「明日登校するのが待ち遠しい学校」となることを目

指して教育活動を進めてまいります。「休み時間に友達と校庭でドッジボールをしたい」「明日の給食が

楽しみ」「明日のクラブが楽しみ」「明日こそかけ算九九合格するぞ」「育てているアサガオが明日は咲く

かな」等、子供たちが明日も学校に来たいと思えるような学校を目指します。私たち教員は力を合わせて

子供たちの明日につながる指導をしてまいります。 

 子供たちが毎日元気に登校するために、避難訓練や安全指導、安全点検を通して安全管理を徹底

し、安心できる学校をつくっていきますので、ご家庭ではお子さんの健康管理をお願いします。心身ともに

健康でなければ「明日の登校が待ち遠しい」とはなりません。夜早く寝て疲れを取り、朝早起きをして朝ご

飯をしっかりと食べてから登校するようにお願いします。学校でも担任から話をしますが、ぜひご家庭でも

「早寝・早起き・朝ごはん」の習慣が身につくようにご協力ください。今まであまりできていなかった場合に

は、新年度が始まったこの時期がちょうどいいタイミングかと思います。ぜひご協力ください。よろしくお願い

いたします。 

 今年度からＰＴＡ活動も大きく変わりますが、今まで同様「子供たちのために」積極的な取り組みをお願

いします。学校、家庭、地域の連携で子供たちの健全育成に努めてまいりましょう。本年度も本校教育

活動へのご理解とご協力をよろしくお願いします。 

 

なお、今年度もお子さんが欠席・遅刻をする場合は、「 t e t o r u」を使った欠席連絡をお願いします。

始業時に連絡がないと、登校時に何かトラブルに巻き込まれたのではないかと心配になります。子供た

ちの安全を管理するためにも忘れずに連絡をお願いします。また、遅刻、早退の場合は保護者の方の

付き添いもお願いしていますのでご承知おきください。 
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江戸川区では子供たちの歯の健康にも力を入れ取り組んでいます。一之江第二小学校では
二学期から給食後に「フッ化物洗口」を行います。保護者会の全体会の時間に学校歯科医の
先生が来て説明してくださるので、ぜひご出席いただき話をお聞きください。また、例年行っている歯
科検診で治療勧告書が渡された場合は早めに受診していただき、ムシ歯等が進行する前の治
療をお願いします。心も体も歯も健康な子供たちの育成にご協力ください。よろしくお願いします。 


